



**Wanderleiterin: Lenore Hinkel**  
01577-5377968 (am Wandertag)

**Abenteuerpfade in der  
Maibacher Schweiz  
am Sonntag, 19. Oktober 2025**



*Wir treffen uns um 9:30 am Bahnhof Bad Vilbel Süd und bilden Fahrgemeinschaften. Unsere Tour startet am Wanderparkplatz bei den Eschbacher Klippen. In weiten Teilen folgen wir der Route eines noch in Planung befindlichen Premiumweges. D.h. die Pfade sind teils wenig begangen und etwas abenteuerlich. Unterwegs sehen wir immer wieder imposante Felsformationen. Am Kirchplatz in Maibach machen wir unsere Mittagsrast. Dann geht es wieder stetig bergauf mit wunderschönen Taunus-Ausblicken bis zum Pfaffenkopf (397m). Gegen Ende der Tour erreichen wir den Landgasthof Eschbacher Katz, wo wir unsere Abschluss-Einkehr machen. Nach der Einkehr geht es noch einmal hoch zum Wanderparkplatz. Und wir sehen endlich die Eschbacher Klippen, wenn es zeitlich passt im Licht der untergehenden Sonne.*

**Treffpunkt: 09:30 Uhr Bad Vilbel Süd**

**Start der Wanderung: 10:15 Wanderparkplatz Eschbacher Klippen**

**Rückfahrt: gegen 17:00 Uhr**

**Tourdaten:** Gesamtstrecke: ca. 12 km, überwiegend gut begehbarer Wege, Wald- und Wiesenpfade, bei Regen können die Wege matschig sein, mittelschwere Tour, 260 hm, ca. 3,5 Stunden reine Gehzeit ohne Pausen.

**Anmeldung bitte bis spätestens 17.10. via nuudel:**

<https://nuudel.digitalcourage.de/Pq7sjBtqUpARQNLb>

Max. Teilnehmerzahl: 15 (nach Reihenfolge der Anmeldung!)

**Tour-Ausrüstung:** köchelhöhe, wasserdichte Wanderschuhe, evtl. Regenschutz, Kopfbedeckung, Sitzunterlage, mindestens 1l Wasser oder Heißgetränk, Imbiss für Mittagsrast

**Kosten:** Für NaturFreunde Mitglieder ist die Teilnahme an der Wanderung kostenfrei, von Gästen erbitten wir eine Spende in Höhe von 5,-€ (bar oder per Überweisung NaturFreunde Bad Vilbel e.V. IBAN DE97 5185 0079 0100 0021 24)

**Sonstiges:** Während der Wanderung werden eventuell Fotos gemacht, die für unsere Öffentlichkeitsarbeit auf der Homepage/ bei Facebook und in der Presse genutzt werden. Wenn ihr nicht fotografiert werden möchtet, sagt bitte der Wanderleiterin zu Beginn Bescheid.